
NUEVO Para conocer el 
funcionamiento del CCE. visitó ayer ese organis-. 
mo el nuevo presidente Dr. Mario Samayoa. 
! centro !. Fue atendido por los doctores Arman
do Rodríguez Eguízábal !presidente actual! y 
Jaime Traban/no Lovel/. 

Depurado en un 90% 
el R.egistro Electoral 

El Registro Electoral 
queda depurado en un no
venta por ciento. lo cual 
ayudará al nuevo CCE a 
preparar las elecciones de 
1985. Informó ayer el con
seja! Ellseo Rovlra Mlxco. 
del PPS. 

Agregó que al concluir 
este dia como funcionario 
del Consejo, tiene plena sa
tisfacción por la labor 
cumplida. realizada en 
medio de presiones . 

Añade que desde que 
asumieron el cargo el 11 de 
noviembre de 1982. llega
ron a trabajar y lograroh 
realizar dos elecciones. 

dentro de un clima dllicll . 
salvando muchos vallada
res. Hoy entregan el Con
sejo sin enemigos. segun 
allrma. 

Posiblemente este dla se· 
haga la entrega formal del 
CCE a los nuevos conseja
les. que tomarán posesión 
mañana 1 • de agosto. En 
la sesión plenaria de la 
Asamblea Legislativa se
rán juramenta dos los 
nuevos consejales. 

Dijo Rovira Mixco que al 
Registro Civil le falta sola
mente un 20 por ciento en 

-Favor oase a la página 15. 

Reflexión Sobre Sueldos 
Deben Hacer Diputados 

<Por Ismael Beltrán So
lano ).- " Los diputados 
deberian reflexionar acer
ca de si es racional su nivel 
de sueldos. Lo mismo de
ben hacer otros funciona
rios de alto rango", dice el 
licenciado Cruz Donelly 
Henríquez Quintanilla. al 
opinar sobre los altos suel
dos de los " Padres de la 
Patria". 

quiere para ser diputado, 
éstos deben buscar el nivel 
tolerable de retribución a 
esos esfuerzos y a su capa
cidad. 

Menciona el caso de 
Honduras. en donde. por 
las presiones del pueblo, 
los diputados se rebajaron 
el sueldo. Caso similar 
ocurrió en Venezuela. 

" Ahora que la situación 
llscal es sumamente critl-Agrega qu" sin descono

cer la alta responsabilidad -Favor pase a 1ª página 59. 
y capacitación que se re-

Cafetalera vrs. Ministro: 

Demagógicas Amenazas 
de Ministro: Cafe-taleros 

El ca lé es la salvación 
de El Salvador pero no 

progresará mientras los 
políticos lo mantengan en
cadenado a impuestos in
justos e Inconstitucionales. 
Asi como tampoco fueron 
sullclentes el petróleo me
jicano ni el venezolano .. 
tampoco nuestro calé al-

canza para saciar la sed de 
los omnívoros socialistas. 
allrma la J unta de Gobier
no de la Asociación Ca leta
lera de El Salvador . 

El Ministro de Comercio 
Exterior debería preocu
parse más por que aumen
te la producción - no dis-
minuirla como recomien

APES Demanda dan algunos Insensatos-. 
. asegura la Junta de Go-

La Junta de Gobierno de 
la entidad callllca de 
" amenazas demagógicas" 
las ultimas declaraciones 
del Ministro en las cuales 
da a conocer los precios 
por quintal para el 50% de 
la cosecha 83/84 y la cose· 
cha 84/85. y ha emitido un 
comunicado en el cual ha
cen una serie de señala
mientos en torno a la pro
blemática del calé: Protección bterno. en luga r de insul

tar la dignidad de todos los 

Para Periodista caretateros at orrecertes 
una propina <sobre la mi
gaja que dan de precio por 

ACUSA A LOS 
SOCIALISTAS 

MONEDAS HISTORJ
CAS. Lic. Ricardo Es
coto. economista. ofre
ció una conferencia so
bre el uso de monedas 
de uso legal. antes de 
la fundación del Banco 
Central. Las monedas 
servían para comprar 
de todo en las fincas de 
café, y en las casas co
merciales. 

1 

La Asociación de Pe
riodistas de El · Salvador 
< APES l denuncia las ame· 
nazas a muerte y actos de 
Intimidación que personas 
desconocidas están ha
ciendo contra el periodista 
Roy Allonso Archlla Quin· 
Lanilla . 

Roy - hijo del Inolvida
ble cronista deportivo Roy 
Archlla. que trabajó toda 
su vida periodística en EL 
DIARIO DE HOY- ha 
sido amenazado a muerte 

-Favor pase a la página 44. 

CONTRA PRECIOS DE GAFE. La Junta de Go: 
bierno de la Asociación Cafetalera de El Salva- \ 
dor considera que los precios por quintal anun
ciados por el Ministro de Comercio Exterior. no 
son más que una " propina " para callarlos y un 
insulto a la dignidad del productor que no cubre 
sus costos de producción. Don René Domínguez. 
Presidente en funciones. se dirige a cafetaleros 
de San Salvador en reunión ayer. 

quintal ) para acallar sus 
reclamos. 

Señala la entidad que 
-Favor pase a la página 34 . 

Comité Emergencia Alerta 
por Situación Lluviosa 

En estado de alerta se ha declarado éTComité de 
Emergencia Nacional. por la actual situación Hu- , 
vlosa . Informan voceros del Ministerio del Interior . 

Agregan que las lluvias casi cubren a diario 
grandes partes del pais. y ya han causado victimas 
y destrucción de viviendas. interrupción de cami
nos vecinales y otros daños. 

También dijeron que en cualquier ell)ergencia. 
los ciudadanos pueden llamar al teléfono 71 -0333, a 
fin de que preste ayuda la comisión de evacuación. 
• Los organismos indicados para atender emer

gencias son: Cuerpo de Bomberos. teléfono 21 -7222: 
Ministerio de Salud Publica,. telé!On!l 214777: al
cald ia municipal de San Salvador. teléfono 26-2452: 
Cruz Roja Salvadoreña. teléfono 22-5333 y Cruz Ver

-Favor pase a la página 34. 

Señorita Fotogénica es 
Verónica M. Miiangos 

Los periodistas salvado- -baño mostrando su belleza 
reños eligieron a Verónica y simpatia . 
Mercedes Mljangos. re- Cada una repr~senta a 
presentante de la colonia barrios. colonias. clubes 
Costa Rica de esta capital. de servicio. mercados. 
como Señorita Fotogénica . asociaciones de vendedo
entre las 25 candidatas a res y de estudiantes. 
Reina de las Fiestas Pa- La elección y coronación 
tronales de San Salvador. se hará mañana a las cinco 

El acto se realizó ayer de la tarde en el Palacio de 
durante un desayuno que los Deportes. Centro de 
ofreció el comité or~anlza- Gobierno. 
dor de la Feria NaciOnal Y El 3. Dia del Comercio. 
Fiestas Titulares de la la nueva soberana de San 
Ciudad de San Salvador. a Salvador acompañará la 
representantes de los me- caravana de carrozas en 
dl~~~e ~~~d~~~~~;tóSeslila- las que trim las reinas de 
ron en traje form al y de -Favor pase a la página 44 . 

Busca~ Presupuesto Digno 
. para el Organo Judicial 

En un " presupuesto dig
no" para el Organo Judi
cial está Interesada la Aso
elación de Abogados de El 
Salvador. segun Informa
ron ayer miembros de esta 
entidad. 

Los abogados dijeron 
que hace pocos días estu
vieron en la Corte Supre
ma. cambiando impre
siones con el Dr. Francisco 
José Guerrero. Presidente 
de ese tribunal . quien dijo 
que ya se está elaborando 
el presupuesto judicial 
para el año entrante y que 
uno de los puntos que se 
tiene en cuenta. es. preci
samente. que al "presu
puesto del Organo Judicial 
se le de un tratamiento 
digno" . 

Los abogados también 
están Interesados en cono-

cer si es cierto que hay un 
donativo de la AID para el 
Organo Judicial o si es 
para el Organo Ejecutivo. 

En su visita . los aboga
dos recordaron que el Or
gano Judicial es el que ha 
andado en " harapos" des
de hace varios años. a raíz 
de la crisis que sufre el 
país. Señalaron que esa si
tuación de "lipidia" en que 
viven los tribunales. es 
proclive a la corrupción de 
que tanto se está hablando 
en la actualidad . Y dijeron 
que mientras el Organo 
Judicial no cuente con sa
larios dignos, siempre 
.existirá la posibilidad de 
que alguien caiga en las 
redes de la corrupción. 

Los abogados recorda
ron que si en los juzgados 
de San Salvador hacen !al-

~.a amoulancias. maqulnas 
de escribir. papel de escri
torio y que la Clinica Fo
rense a veces no tenga al
godón o vendas. la trage
dia económica se hace aun 
más dura en los juzgados 
del Interior de la Republl
ca. en donde no hay sillas 
buenas para que se sienten 
a declarar los reos o los 
testigos. 

También tocaron el pun
to - dijeron los abogados
del Consejo Nacional de la 
Judicatura y señalaron 
que del total de los 9 M a
glstrados que compondrán 
el Consejo, 6 deberían ser 
miembros de las represen
taciones gremiales y de 
universidades. para dejar 
marcada la imparcialidad 

-Favor pase a la página 34. 

NUEVA DIRECTIVA . !Santa Ana !. El Dr. Luis Costa Nieto .!centro. sen
tado! preside la nueva directiva del Club Rotar/o de esta cwdad, electa 
para el período 1984/ 85 y la cual tomó posesión en acto especial. " Los Ro
tar/os nos hemos forjado un programa de t!abajo en pro de nuestra comu
nidad" , dijo el doctor Costa Nieto. acampanado del resto de directivos. 


